
Предприятие наращивает объемы,
обеспечивает рабочими местами более
90 человек, как и прежде, сотрудничает
с сельхозтоваропроизводителями.

Сырье закупается у населения и хо�
зяйств Дмитровского района, а также
Шаблыкинского и Сосковского. "Об�
щению" со случайными покупателями

крестьяне предпочитают сотрудниче�
ство с заводом: здесь вовремя рас�
считываются за сырье.

— Мы работаем с ООО "Молоко"
около двух лет, — рассказывает 
А.Н. Максимкин, директор сельскохо�
зяйственного предприятия "Нерусса",
одного из самых крепких в районе, — с

переработчиками у нас складываются
нормальные деловые отношения, и это
очень важно. Ведь хозяйство живет за
счет молока. Даже в зимний период от
его продажи мы имеем более 7,5 тыся�
чи рублей в день, а летом — в два раза
больше. 

Практически все хозяйства района
сдают молоко на дмитровский завод.
Однако, по словам директора пред�
приятия С.В. Стипаненко, для полной
загрузки всех производственных мощ�
ностей сырья все еще недостаточно (в
день выпускается три тонны творога
при производительности линии в
шесть тонн). Да, прибыль предприятия

растет, но завод вынужден использо�
вать и сухое молоко.

Ситуацию изменит целенаправлен�
ная работа по развитию молочной от�
расли. Сегодня сельскохозяйственные
предприятия района стараются не до�
пускать сокращения дойного стада,
пополняют его. 

Станет больше молока, и завод за�
работает на полную  мощность. Но и
сейчас потребители молочной про�
дукции не сетуют на узкий  ассорти�
мент товаров, их качество и стои�
мость.

Наталья ЗАРУБИНА.

Издается с 22 марта 1917 года
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ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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 ОФИЦИАЛЬНЫЙ ПЕРЕЧЕНЬ, КТО И НА КАКИЕ
ЛЬГОТЫ ИМЕЕТ ПРАВО В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ. 
 ЛУННО�СОЛНЕЧНЫЙ КАЛЕНДАРЬ НА 2005 ГОД.

ГАРАНТИИ СОЦИАЛЬНОЙ ПОДДЕРЖКИ 
НАСЕЛЕНИЯ В ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

С хорошими показателями завершил прошедший год  коллектив ООО

"Молоко" (бывший Дмитровский сырзавод). Прибыль, полученная от

реализации молочной продукции, по сравнению с 2003 годом возросла

в несколько раз. Еще в конце 1990&х предприятие переживало

банкротство и реорганизацию, но даже тогда не прекращало своей

производственной деятельности. Завод преодолел кризис, 

нашел свое место в рынке. 

Молочные реки, крутые берега

ОФИЦИАЛЬНО
ПАМЯТЬ — 

НАШЕ НАСЛЕДИЕ
Во исполнение Закона Орлов�

ской области № 391�ОЗ от
6.04.2004 г. "Об объектах культур�
ного наследия (памятники истории
и культуры), расположенных на тер�
ритории Орловской области" распо�
ряжением коллегии администрации
области № 318�р от 28.12.2004 г.
функции контроля за соблюдением
законодательства по учету, охране
и популяризации  культурного на�
следия возложены на управление
культуры и искусств администра�
ции области; архитектурного над�
зора за состоянием памятников,
согласования проектов на проведе�
ние строительных, реставрацион�
ных, ремонтных и иных работ в за�
поведных и исторических зонах го�
родов и  населенных пунктов обла�
сти — на управление архитектуры и
градостроительства; функции по
сохранению и использованию па�
мятников  истории и культуры, вхо�
дящих в реестр государственного
имущества области, — на управле�
ние государственного имущества
администрации области; функции
по восстановлению объектов куль�
турного наследия области — на об�
ластное государственное учрежде�
ние "Орелгосзаказчик". 

КОНКУРС НА ЛУЧШИЙ

ПРОЕКТ ЖКХ
B целях активизации информа�

ционного сопровождения реали�
зации подпрограммы "Реформи�
рование и модернизация жилищ�
но�коммунального комплекса Рос�
сийской Федерации", постановле�
ния коллегии администрации об�
ласти № 199 от 30.12.2002 г. "О хо�
де жилищно�коммунальной ре�
формы в Орловской области" рас�
поряжением коллегии админист�
рации области № 2�р от
12.01.2005 г. принято решение о
проведении областного конкурса
на организацию лучшего проекта
по информационно�пропагандист�
скому сопровождению реформы
ЖКХ за 2004 год; утверждены по�
ложение о проведении конкурса и
состав конкурсной комиссии
(председатель комиссии — замес�
титель губернатора области 
Е.Н. Вельковский).

Пресс�служба 

губернатора области.

В Орел приглашены веду�
щие ученые из вузов МВД Рос�
сии, а также стран ближнего
зарубежья — Украины, Бела�
руси, Молдовы.

Подобные встречи прово�

дятся в Орловском юридичес�
ком институте регулярно. На
каждую конференцию выно�
сится наиболее острая и акту�
альная проблема. Участники
заранее присылают свои тези�

сы, а потом выступают с до�
кладами.

В работе конференции при�
мет участие начальник инсти�
тута генерал�майор Е.Н. Щенд�
ригин, а также представители
силовых структур Орловской
области.

Сергей ГОГОТОВ.  

Международная 
конференция в Орле
28 февраля в Орловском юридическом институте состо&

ится международная научно&практическая конференция

"Актуальные проблемы борьбы с терроризмом".

НОВЫЙ ПРЕДСЕДАТЕЛЬ
ПРОФСОЮЗА ЛЕСНОЙ ОТРАСЛИ

На отчётно�выборной конференции, которая со�
стоялась в областной федерации профсоюзов в Ор�
ле, новым председателем областного комитета
профсоюза работников лесных отраслей избран ди�
ректор Орловского лесхоза Сергей Алексеевич Зна�
менский. Он сменил на этом посту Н.И. Сазонова,
который оставил должность председателя профсо�
юза в связи с уходом на пенсию. 

Кроме того, на конференции принято решение
одобрить программу, которая направлена на содей�
ствие росту уровня жизни работников лесной отрас�
ли и на снижение количества случаев травматизма. 

В настоящее время оплата труда лесников явля�
ется одной из самых низких — чуть более двух ты�
сяч рублей в месяц. Вместе с тем на предприятии
"Орёлмебель" средняя заработная плата составляет
8570 рублей в месяц.

СОЗДАНО НОВОЕ ВЕДОМСТВО
Приказом Федеральной службы по экологическо�

му, технологическому и атомному надзору на Ор�
ловщине создан территориальный орган этого ве�
домства — управление по технологическому и эко�
логическому надзору по Орловской области. Испол�
няющим обязанности руководителя учреждения на�
значен Валерий Иванович Окороков.

Цель деятельности управления — осуществление
государственного контроля в сфере охраны окружа�
ющей среды (в плане ограничения негативных тех�
ногенных воздействий, включая обращение с отхо�
дами производства и потребления), обеспечение
безопасной эксплуатации промышленных объектов,
а также электрических, тепловых установок и тепло�
вых сетей региона. 

ИЗОЛИРОВАТЬ — 
ЗНАЧИТ ЭКОНОМИТЬ

Более восьми милли�
онов рублей было затраче�
но в 2004 году "Орловски�
ми тепловыми сетями" на
восстановление теплоизо�
ляции на теплотрассах Ор�
ла. По сравнению с 2003
годом эти расходы вырос�
ли на миллион рублей, пло�
щадь восстановленной
теплоизоляции составила
22 тысячи квадратных мет�
ров. При этом, по словам
директора "Орловских теп�
ловых сетей" С.Н. Филато�
ва, "положительной дина�
мики" здесь не наблюдается. "Все обращения в
правоохранительные органы по фактам хищения
покровного материала с теплотрасс пока остаются
пустым звуком. Действенные меры не принимают�
ся, и расхитители остаются безнаказанными", — по�
яснил С.Н. Филатов. 

Отсутствие теплоизоляции на теплотрассах —
это неизбежные потери тепла, а значит, — средств
на его выработку. В настоящее время специалисты
"Орловских тепловых сетей" ведут в Орле восстано�
вительные работы тепломагистралей на улицах Бу�
рова, Космонавтов, имени 60 лет Октября и по Ар�
тельному переулку.

ОБЛАСТНЫЕ ОЛИМПИАДЫ
ШКОЛЬНИКОВ

На базе школ Северного района Орла с 25 янва�
ря по 18 февраля проходят областные предметные
олимпиады среди учеников старших классов. В них
принимают участие победители школьных и район�
ных олимпиад (всего 837 человек) из всех районов
Орловской области и Орла. Участники на время
проведения этих мероприятий поселены в оздоро�
вительном лагере "Ветерок". 

Победители областного этапа будут представ�
лять нашу область на всероссийских олимпиа�
дах. По словам сотрудников управления образо�
вания, орловцы традиционно сильны в знании
литературы, русского языка, информатики и
биологии. 

На днях стало известно, что Всероссийская
олимпиада по русскому языку состоится в Орле,
она будет проходить в апреле 2005 года. Места
проведения всероссийских олимпиад по другим
предметам будут определены позднее. 

Информагентство 

"Орловской правды".

Работницы ООО «Молоко» Л.А. Агибалова, И.Ю. Рудоман, Н.К. Кузнецова, Т.В. Стипаненко.

В.И. Уваров проинформировал присут�
ствовавших о социально�экономическом раз�
витии города, о том, что планируется сделать в
году наступившем. Он отметил, что город раз�
вивается динамично: строятся жилые дома, но�
вые здания и сооружения, в том числе социаль�
ного назначения, создаются площади и скверы.
Введены в строй такие объекты, как спортив�
ный комплекс "Карат", пристройки к школам 
№ 24 и № 2, молочная кухня в Заводском райо�
не, детская поликлиника, бассейн в школе 
№ 45, здание Пенсионного фонда, арбитраж�
ного суда, новая библиотека. По программе
"Молодежная ипотека" в прошлом году около
60 молодых семей получили новые квартиры,
эта программа доступного жилья будет рабо�
тать и дальше.

Сейчас разрабатывается генеральный план
города. Уже ведется работа по расширению

центральных улиц, созданию транспортных
развязок, строительству мостов. Мэр расска�
зал также о состоянии и перспективах развития
торговли. Объем товарооборота в прошлом
году составил 13 млрд. рублей. Руководством
города делается упор на развитие цивилизо�
ванной торговли. Для этого строятся новые
торговые комплексы, отвечающие всем сани�
тарным нормам, удобные и для продавцов, и
для покупателей, а также, что тоже немаловаж�
но, придающие эстетичный вид городу.

Сегодня назрела необходимость привести в
порядок и Центральный рынок. И главное усло�
вие тем, кто будет строить там торговый центр,
обеспечение всех предпринимателей торговы�
ми местами. Затронув проблемы промышлен�
ности, В.И. Уваров вспомнил свое прошлое,
когда он работал на заводе "Текмаш". "Сейчас
время другое, — сказал В.И. Уваров. — Про�
мышленность испытывает серьезные труднос�
ти. Но местная власть делает все возможное,
чтобы поддержать промышленность посред�
ством муниципальных заказов, предоставле�

ния предприятиям налоговых льгот. Возрожде�
ны конкурсы на лучшего среди представителей
рабочих профессий".

В Орле сохранен муниципальный транспорт.
Без сбоев проходит отопительный сезон. Толь�
ко в прошлом году было введено в эксплуата�
цию несколько новых котельных, произведен
пуск газотурбинной ТЭЦ. Улучшилась в послед�
ний год и ситуация с водоснабжением как в Се�
верном районе, так и по городу в целом.

Коснулся мэр города и актуальной проблемы
монетизации льгот. Он сообщил, что на мест�
ном уровне принято решение обеспечить 19
тысяч пенсионеров, не получающих ЕДВ,  бес�
платными талонами на проезд в городском
транспорте.  Для граждан, получающих единую
денежную выплату из областного и федераль�
ного бюджетов, а также пенсионеров по выслу�
ге лет, многодетных матерей, одиноких отцов и
матерей, пенсионеров, получающих пенсию по
потере кормильца, введены льготные проезд�
ные. "Совместно с горсоветом мы сознательно
не пошли на то, чтобы повысить до 100% тари�

фы на коммунальные услуги, как было предло�
жено правительством", — сказал В.И. Уваров.
На последней сессии горсовета было принято
принципиальное решение о снижении платы за
неэлитное жилье.

После выступления мэра жители начали за�
давать своему избраннику вопросы. В основ�
ном они касались ремонта подъездов, установ�
ки козырьков над входными дверями домов,
организации новых маршрутов транспорта,
строительства общественных туалетов. На
встрече с жителями 11�го избирательного ок�
руга присутствовали глава администрации Се�
верного района и руководители структурных
подразделений городской администрации и
служб городского хозяйства. Поэтому все во�
просы, адресованные мэру, были им сразу же
переданы в соответствующие управления и от�
делы с обещанием разобраться по каждому
случаю и принять конкретные меры.

Пресс�служба администрации 

города Орла.

Депутат городского Совета народных

депутатов, мэр города Орла В.И. Уваров

встретился в минувшую пятницу с

жителями избирательного округа № 11.

Такие встречи очень полезны для обеих

сторон, так как дают возможность узнать

основные проблемы, волнующие орловцев,

и в свою очередь рассказать, какие

основные позиции отстаивает в решении

городских вопросов законодательная 

и исполнительная власть.

Встреча мэра с избирателями

По многочисленным просьбам наших читателей 

завтра мы публикуем:

В Орловском государственном литературном
музее И.С. Тургенева состоялось заседание со�
вета содействия собирательской работе. Храни�
тели отдела фондов рассказали о последних по�
ступлениях. 

ДАРИТЕЛИ ПРИШЛИ 
В МУЗЕЙ


